

Hadapi Libur Panjang Isra Miraj dan libur Imlek 2025, KMP Sumut Beroperasi Hingga Tengah Malam

Karmel - SUMUT.HALUANINDONESIA.COM

Jan 25, 2025 - 21:03



SIMALUNGUN-Kepala Bagian Unit Transportasi, PT. Pembangunan Prasarana Sumatera Utara (PPSU) Rama Tresa mengatakan, akan memberikan layanan penyeberangan yang terbaik selama libur akhir pekan (Long Weekend) dan Isra Miraj yang juga bersamaan dengan libur Imlek 2025.

“PT. Pembangunan Prasarana Sumatera Utara (PPSU) yang mengoperasikan

KMP Sumut I dan II di lintasan Tigaras-Simanindo juga akan memberlakukan trip padat saat angkutan mudik dan balik libur Isra Miraj yang juga bersamaan dengan libur Imlek 2025.

Pemberlakuan pengoperasian KMP Sumut I dan II di lintasan Tigaras-Simanindo dengan skema padat untuk memperlancar arus layanan penyeberangan di Tigaras-Simanindo," ujar Kepala Bagian Unit Transportasi, PT. Pembangunan Prasarana Sumatera Utara (PPSU) Rama Tresa, Sabtu (25/01/2025)

Rama Tresa mengungkapkan, momentum libur long weekend dan Isra Miraj yang juga bersamaan dengan libur Imlek 2025 akan dimanfaatkan para wisatawan untuk berlibur ke Pulau Samosir, Negeri Indah Kepingan Surga dan berpotensi akan terjadi peningkatan volume kendaraan.

"Namun untuk mengantisipasi kepadatan volume kendaraan di lintasan Tigaras-Simanindo, PT. Pembangunan Prasarana Sumatera Utara (PPSU) akan berkoordinasi dengan Kesyahbandaran dan Otoritas Pelabuhan Penyeberangan (KSOPP) Danau Toba selaku regulator untuk penambahan trip

KMP Sumut I dan II akan kita operasikan hingga tengah malam selama musim libur panjang Isra Mi'raj Nabi Muhammad SAW dan Hari Raya Imlek yang berlangsung pada periode 25 Januari hingga 2 Februari 2025," sebutnya

Ditambahkan, jika jumlah penumpang dengan trip normal masih terangkut maka pihaknya belum memberlakukan trip padat dan akan beroperasi seperti biasanya, namun jika volume kendaraan mengalami peningkatan menuju Samosir penambahan trip akan dilakukan,

Penambahan trip KMP Sumut I dan II dan pemberlakuan skema padat akan disesuaikan dengan kebutuhan di lapangan. "Intinya PT. Pembangunan Prasarana Sumatera Utara (PPSU) selagi ada kendaraan di pelabuhan KMP Sumut I dan II tetap berlayar.

Ia juga menghimbau masyarakat maupun wisatawan yang akan melakukan perjalanan menggunakan kapal penyeberangan keluar masuk Samosir di libur panjang Isra Mi'raj dan Tahun Baru Imlek untuk dapat membeli tiket secara online minimal satu hari sebelum keberangkatan (H-1).

"Untuk pemesanan tiket penyeberangan khususnya di lintasan Tigaras menuju Simanindo dan sebaliknya masyarakat maupun wisatawan dapat melakukan pembelian (pemesanan) tiket di website tiket.kmpsumut.com," ajak Rama. (Karmel).